



MARCELA HERNANDO.

### **Ministra cuestiona como se informó cierre de Ventanas**

● La ministra de Minería Marcela Hernando, reconoció que hubo “fallas comunicacionales” tras el anuncio de cierre de la fundición Ventanas, situación que afirma entrampó inicialmente el diálogo con los trabajadores. “Hay que hacer ese mea culpa”, dijo la autoridad en T13 Radio, aludiendo a la forma en que se informó el inicio del proceso, el que fue anunciado por Codelco mediante una carta, y luego fue valorado por el Ejecutivo en un punto de prensa nocturno liderado por el Presidente Gabriel Boric. Para la ministra, esa comunicación fue la que generó un rechazo en los trabajadores que derivó en un paro nacional, el que según aseguró no detuvo las faenas, sino que las hizo funcionar con menos trabajadores. La movilización acabó el jueves. 🇨🇱